

《单词百科:prophylaxis是什么意思?prophylaxis怎么发音?prophylaxis的解释和用法》

英语单词prophylaxis是什么意思?prophylaxis怎么读?prophylaxis怎么发音?简答网为您整理了prophylaxis的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



prophylaxis怎么读

prophylaxis的读音:[pr f læks s]

prophylaxis的意思

1、n.预防;

prophylaxis的双语例句

1、Anaphylactic shock due to cefuroxime in a patient taking penicillin prophylaxis.

头孢唑新引起1例使用青霉素预防治疗的病人发生过敏性休克.

2、 Here , we review Legionnaires disease aetiology, epidemiology, pathogenesis, clinical symptom, pathological change, therapy and prophylaxis etc.

本文就军团菌的病原学、流行病学、致病机理、临床症状、病理变化及其治疗和预防方面进行综述.

3、 Objective To study the incidence, risk factors, prophylaxis and treatment for bronchopulmonary dysplasia (BPD) in premature.

目的分析早产儿支气管肺发育不良 (BPD) 的发生率和危险因素, 探讨防治BPD的措施.

4、 Objective To study the characteristics, diagnosis, treatment and prophylaxis of cytomegalovirus (CMV) infection after liver transplantation.

目的探讨临床肝移植后巨细胞病毒 (CMV) 感染的一般特征、临床表现以及诊断和防治方法.

5、 Recent studies suggested that erythromycin may be effective in prophylaxis against pertussis in exposed, susceptible persons.

最近的研究提示,红霉素对暴露于百日咳的易感者,在预防上有效.

6、 New knowledge about the infective route and prophylaxis of this parasite are accumulated in recent years.

对于人类感染弓形虫途径的深入了解,有助于更好的预防弓形虫感染.

7、 Fluconazole was the most commonly used agent for universal and targeted prophylaxis.

氟康唑是最普遍的对所有患者和高危患者的预防性用药.

8、 The scores of pressure ulcer prophylaxis knowledge was lower, the limit knowledge come from schoolbooks.

临床护士的压疮预防知识得分较低, 有限的知识主要来自教科书.

9、 Results: The scores of pressure ulcer prophylaxis knowledge was lower, the limit knowledge come from schoolbooks.

结果: 临床护士的压疮预防知识得分较低, 有限的知识主要来自教科书.

10、Rabies prophylaxis for pregnant women . [see comment] .

孕妇 狂犬病 预防.

11、The iodine prophylaxis is one of the main interventions for public protection after a nuclear accident.

摘要碘预防是核事故后公众防护的主要干预措施之一.

12、Specific medical attention for someone exposed to rabies is called postexposure prophylaxis or PEP.

感染后的疫苗接种是暴露于狂犬病毒后的特别的处理措施.

13、The author suggest the inclusion of oral prophylaxis for the national basic medical insurance clinics project.

作者提出将洁牙术列为国家基本医疗保险诊疗项目的建议.

14、Abstract: Objective : To evaluate the value of antibiotic prophylaxis in cholecystectomy.

文摘: 目的: 探讨胆囊切除术预防性应用抗生素的价值.

15、Update on Postexposure Prophylaxis After Sexual HIV Risk.

基因治疗HIV的颇有景的早期步骤.

16、Now 3 years complexity effect of comprehensive prophylaxis and treatment reports thenar ulcer as follows.

现将复杂性足底溃疡3年综合防治效果报道如下.

17、Has antibiotic prophylaxis been given within the last 60 minutes?

手术前60分钟内,是否给患者注射了预防性抗生素?

18、Consideration of these practices could guide clinical trial design to optimize antifungal prophylaxis in these patients.

我们可以考虑设计相关临床试验来优化这些患者的预防性抗真菌治疗.

以上是简答网为您整理的prophylaxis怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。

查看更多关于prophylaxis的用法、prophylaxis的释义、prophylaxis的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/prophylaxis>

